

« Semaine école-entreprise » ; « **Coopération école-entreprise : l'innovation en action !** »
« **Il faut davantage rapprocher le monde éducatif de l'entreprise** »,
Patrick Martin, Président du MEDEF

***Du 18 au 22 novembre, pour la 25ème édition de la semaine Ecole-Entreprise,
le thème retenu est « Coopération école-entreprise : l'innovation en action ! »***

A cette occasion une rencontre a été organisée entre l'équipe éducative du Lycée Beau de Rochas, les étudiants, l'Académie de Nouvelle Aquitaine, la Région Nouvelle Aquitaine et le MEDEF au sein même du lycée ce mercredi 20 novembre de 10h00 à 12h00.

Le lycée Beau de Rochas (lycée des métiers de l'Automobile) accueille 380 lycéens qui suivent des formations du CAP au BTS ainsi que des formations continues. L'établissement est un des rares sur la Région Aquitaine et le seul en Gironde à présenter cet éventail de formation.

A ce titre, l'établissement est labellisé Lycée des Métiers et dispose d'un pôle d' « Excellence du geste professionnel ».

Cette rencontre en présence de Patrick MARTIN Président du MEDEF, François PERRIN et Mathias SAURA, présidents des MEDEF Nouvelle Aquitaine et Gironde, de Thierry KESSENHEIMER (DRAFPICA) et de Stéphanie ANFRAY conseillère régionale s'est déroulée en trois temps :

- Une visite des ateliers et des plateaux techniques avec échanges avec des élèves de CAP et BTS présents sur leur poste de travail
- Passage dans une classe de seconde Bac Pro, avec un échange avec l'entreprise Scania partenaire de l'établissement présente pour expliquer aux élèves les caractéristiques du secteur d'activité, les différents métiers et les possibilités de carrières.
Ces échanges sont organisés tout au long de la semaine avec différents acteurs professionnel de la filière automobile.
- Un table ronde organisée en trois séquences autour du thème « Comment renforcer les liens entre les entreprises et les établissements scolaires pour améliorer les parcours des élèves en lycée professionnels ? »

Pendant plus d'une heure les enseignants, les élèves présents et les représentants des entreprises BACQUEYRISSSES, PAROT SA, SOVIA et MOBILIANS ont illustré par leurs retours d'expériences les bénéfices, l'intérêt mais aussi les pistes de travail permettant de renforcer le lien Ecole- Entreprise.

Merci à toutes les équipes et aux élèves du Lycée Beau de Rochas pour la qualité de leur accueil et l'organisation de cette matinée.

Merci à Marine BALDAN-DRH du Groupe PAROT, Diane DUVERT- DG de SOVIA, Pierre GAILLON-DG de BACQUEYRISSSES, Jean BACQUEYRISSSES- Président de BACQUEYRISSSES, DULAMON, Benoit CARPENTIER -Présidents devMOBILIANS NA et Gironde pour leur participation active à cette table ronde.